

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA. JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra acoge este fin de semana las XIII Jornadas de las Asociaciones Jacobeas del Norte de España

El vicepresidente Sánchez de Muniáin inaugura esta tarde la cita, a la que acuden dos centenares de personas

Viernes, 13 de septiembre de 2013

El vicepresidente segundo y consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales inaugura esta tarde las XIII Jornadas de las Asociaciones Jacobeas del Norte de España que se van a desarrollar a lo largo de este fin de semana en la Comunidad Foral, organizadas por la Asociación de Amigos del Camino de Santiago en Navarra, en colaboración con el Gobierno de Navarra.

A la cita está previsto que acudan unos 200 miembros de más de diez asociaciones

Durante estos días, los asistentes podrán conocer los principales puntos de interés tanto de Pamplona como de Navarra. Así, por ejemplo, además de la capital, se visitará el itinerario del camino francés, Ujué, Sangüesa, Javier y la Foz de Lumbier.

La Asociación de Amigos del Camino de Santiago en Navarra lleva más de 25 años en activo con los objetivos de fomentar y divulgar el Camino de Santiago, las peregrinaciones y la devoción del Santo Apóstol, y dar a conocer la riqueza histórico-cultural de la ruta jacobea.